

Arce déclare que sa priorité est la réponse aux demandes des populations autochtones



La Paz, 4 octobre (RHC) Le président bolivien Luis Arce a appelé au respect des peuples originaires qui forment l'État plurinational de Bolivie. C'est ainsi qu'il a réagi à la tension provoquée ces derniers jours dans le pays par le retrait du drapeau indigène Wiphala par les autorités du département de Santa Cruz.

Le président a fait des déclarations lors de la cérémonie marquant le 39e anniversaire de la fondation de la Confédération des peuples autochtones de l'Est à Santa Cruz. Arce a souligné que la lutte pour les droits des autochtones est la priorité de son gouvernement. Outre les plans nationaux, il a contacté des organisations et des entreprises internationales pour le développement énergétique des régions autochtones sans impact environnemental.

À cette occasion, le président de la confédération originaire, Justo Molina, a remis à Arce un plan de développement élaboré par les indigènes. Il a demandé au gouvernement de l'État d'achever dès que possible le processus d'assainissement des terres qui vise à régulariser et à améliorer le droit de propriété foncière et à éviter les conflits territoriaux.

Pour défendre les symboles et les droits autochtones, l'ancien président bolivien a organisé une marche le 12 octobre dans la ville de Cochabamba. Il a déclaré que la mobilisation viserait à consolider l'état-major du peuple pour le peuple.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/272568-arce-declare-que-sa-priorite-est-la-reponse-aux-demandes-des-populations-autochtones>



Radio Habana Cuba